

Tourisme - Pour poser un autre regard sur le patrimoine



Voir la cité à partir du Tarn... Un autre panorama, une autre façon de découvrir le patrimoine./Photo DDM C.L

Pourquoi proposez uniquement des visites à pied de la ville ? Cette année, l'office du tourisme de **Montauban** propose une nouvelle manière de visiter la ville... Avec la chaleur de ces derniers jours, pourquoi ne pas visiter la cité depuis un endroit bien plus frais, le Tarn.

Visiter le Tarn sur l'eau

L'office de tourisme de la cité d'Ingres ainsi que le centre du patrimoine propose de découvrir Montauban depuis le Tarn en kayak. Ces visites vous proposent un nouvel angle, une visite sur l'eau, quoi de mieux pour en apprendre plus sur le lien qui unit la cité d'Ingres et sa rivière. C'est la première année que ce projet est proposé. À l'origine, ce projet aurait dû voir le jour lors des journées du patrimoine, mais un surplus d'eau dans le Tarn a empêché cette visite aquatique. Cet été, deux visites en kayak ont été organisées. La première a eu lieu vendredi soir. la seconde sera organisée le 14 août.

Le déroulement de la visite

Le départ de la visite à lieu de l'office du tourisme où le guide vous accueillera et vous emmènera aux gradins des mouettes, où les kayaks vous attendront. Des membres du club Shark'aventures, une association montalbanaise de sport extrême assureront la sécurité de la visite. Après avoir embarqué, le guide vous fera effectuer une boucle sur le Tarn, afin de se rapprocher des monuments les plus célèbres de la Cité d'Ingres tels que le moulin des Albarède, le musée Ingres ou encore le Pont Neuf. Quoi de plus impressionnant et

magique que de découvrir la ville au fil de l'eau en passant sous les arches des ponts montalbanais ? Après une heure et demie sur l'eau, la ballade s'achèvera avec le retour sur les gradins des mouettes. Cette incroyable visite ne requiert aucune compétence en kayak. Sur place, le moniteur vous enseignera les bases. Le reste viendra tout seul. En revanche, n'oubliez pas le chapeau et la crème solaire...

Ces visites (la prochaine aura lieu le 14 août) se font sur réservations auprès de l'office de tourisme.

Deux visites de la cité sont proposées cet été. Des visites au fil de l'eau sur un kayak ... L'occasion de découvrir Montauban sous un angle totalement inédit et de cultiver une relation plus étroite avec le Tarn.

Repères

Le kayak facile et ludique

Maël Leroyer, le guide, vous attend. L'embarquement a lieu aux gradins aux mouettes, en compagnie d'un moniteur de kayak du club Shark'aventures. Après avoir rangé vos affaires dans des bidons étanches prévus à cet effet, le moniteur, vous équipe et explique les bases de la navigation en kayak. Une dizaine de minutes plus tard, tout le monde est sur l'eau. Les premiers déplacements sont un peu compliqués pour certains, plus intuitifs pour d'autre. Au final, les 8 arrêts en kayak ont permis de découvrir une dizaine de lieux ou monuments patrimoniaux de la ville, parfois liée à la rivière, comme ses moulins ou ses ponts. Au bout de la balade, vous aurez découvert la ville avec un autre regard.

Le chiffre : 11

Monuments > Visibles du Tarn. C'est en effet le nombre d'édifices qui s'offrent au regard des kayakistes lors de cette balade montalbanaise sur le Tarn.

La Dépêche du Midi